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АННОТАЦИЯ 

 

1. Структура и объём дипломной работы. 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, списка 

использованной литературы и двух приложений. Общий объем работы 

составляет 53 страницы. Список использованной литературы занимает 3 

страницы и включает 32 позиции.  

2. Перечень ключевых слов. 

ОСМАНСКАЯ ИМПЕРИЯ, БЛИЖНИЙ ВОСТОК, МУЗЫКА, 

МУЗЫКАЛЬНАЯ ЭСТЕТИКА, МУЗЫКАЛЬНЫЕ ИНСТРУМЕНТЫ, ТРАКТАТ 

О МУЗЫКЕ, КУЛЬТУРА, МУЗЫКАЛЬНАЯ ТЕОРИЯ, МЕХТЕРАН, МАКАМ, 

ДМИТРИЙ КАНТЕМИР.  

3. Текст реферата. 

Объект исследования – традиционная музыкальная культура Турции и 

Ближнего Востока. 

Предмет исследования – музыкальные трактаты, исторические работы, 

научные материалы по музыке Турции и Ближнего Востока.  

Цель исследования – изучение турецкой музыкальной эстетики, 

музыкальной культуры, разнообразных исторических форм, в которых она 

существовала в прошлом, и ее значения для традиционной культуры турецкого 

общества.  

Методы исследования: анализ научной, учебной и справочной литературы, 

построение гипотез, метод аналогии. 

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Использованные материалы и результаты дипломной работы являются 

достоверными. Работа выполнена самостоятельно.  

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты данной 

работы могут быть использованы для дальнейшего изучения и исследования 

музыкальной культуры Турции и Ближнего Востока. 

  



 

ANNOTATION 

1. Structure and scope of the diploma thesis.  

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, 

diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion, list of references and 

two addendums. Total scope of thesis is 53 pages. The list of references occupies 3 

pages and includes 32 positions. 

2. Keywords. 

OTTOMAN EMPIRE, NEAR EAST, MUSIC, MUSICAL AESTHETICS, 

MUSICAL INSTRUMENTS, TREATISE ON MUSIC, CULTURE, MUSIC 

THEORY, MEHTERAN, MAKAM, DIMITRIE CANTEMIR. 

3. Text of the abstract.  

Object of the research – traditional music culture of the Near East and Turkey. 

Subject of the research – treatises on music, historical documents, scientific 

materials on the music of Turkey and the Near East. 

Purpose of the research – the study of Turkish musical aesthetics, music culture, 

its diverse historical forms in which it existed in the past, and its value in the traditional 

culture of Turkish society.   

Methods of the research. In the thesis are used analysis of scientific, educational 

and reference literature, comparative method, method of setting up hypothesis and 

analogy method. 

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials 

used in the diploma thesis and it results are authentic. The research has been done 

independently. 

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of the thesis 

can be used for a further study and research of music culture of the Near East and 

Turkey. 


